



チャレンジ!一歩前へ

郡山市立橋小学校
学校だより No.61
令和7年 2月12日
文責:校長 酒井 健

◇全校朝の会でたくさんの表彰を行いました。

2月10日(月)、朝の時間に体育館で「全校朝の会」を行いました。今回は、年度末・年度始の各種コンクール等の表彰がたくさんありました。今回、表彰したのは下記のとおりです。

■ 令和6年度郡山市優秀選手表彰	相撲 バドミントン スポーツチャンバラ	4年 4年 3年	くん さん くん
■ 福島県スイミングスクール対抗水泳競技大会	優秀選手賞	3年	さん
■ 第56回福島県児童作文コンクール	準特選	2年 3年	さん くん
■ 郡山市おもいやり作文コンクール	優秀賞	4年	くん
■ 第55回郡山市小中学校書きぞめ展	小学校長会長賞 奨励賞	5年 5年 6年 6年	さん さん さん さん
■ 第69回福島県書きぞめ展	書きぞめ賞 書きぞめ奨励賞	3年 2年 4年	くん くん さん
■ 令和6年度tbc子ども音楽コンクール〔合奏第一の部〕	文部科学大臣賞選考会 全国第二位	特設合奏部	



◇先生方の研修会が行われました

2月10日(月)の放課後、「学力向上のための学校訪問」という研修会を行い、郡山市教育委員会学校教育推進課 指導主事 三瓶和仁先生をお迎えして、先生方が研修を深めることができました。

全国学力・学習状況調査や福島県学力調査などの結果をどのような視点で分析すればいいのか、日々の授業で、どのようなポイントで指導していくことが大切かなどについて、我々教師が学ぶことができました。とても貴重な時間となりました。



校長のひとりごと

2月10日の給食には、魚〔サバの照り焼き〕が出されました。今は、魚大好きな私ですが、子どもの頃は苦手意識があったように覚えています。もう一つ、今と昔とで感覚が違うメニューがあります。それは、「湯豆腐」であります。子どもの頃は、「なんと、まあ、味は薄いし、食感はないし・・・」と感じていましたが、いつの頃からなのか・・・「あー、美味しい」「今晚は湯豆腐がたべたいな」という想いが・・・。どこで、どのようなことが発生して、好みに変化がおこるのでしょうか。年を重ねることで、何かが変わるのでしょうか。不思議であります。今度、調べてみたいと思います。

